



Presse-Information

915 Jahre Hochland-Erfahrung

[Dezember, Schongau]

Der neue Schongauer Werksleiter Martin Strommer ehrt 47 Hochländerinnen und Hochländer in festlichem Rahmen im Schlossbrauhaus in Schwangau. Darunter sind auch zwei Mitarbeiter mit 40 Jahren Betriebszugehörigkeit.

Langjährige Mitarbeiterbindung ist ein wesentlicher Erfolgsfaktor für das Unternehmen. Am Standort in Schongau liegt die durchschnittliche Betriebszugehörigkeit bei rund 12 Jahren. Als traditionsbewusstes Familienunternehmen sind wir darauf besonders stolz, denn Loyalität und Vertrauen sind bedeutende Elemente der Unternehmenskultur.

Nach drei Jahren Corona-Pause konnten die Ehrungen endlich wieder, wie traditionell üblich, am Ende des Jahres im Rahmen der Weihnachtsfeier vorgenommen werden. Martin Strommer begrüßte alle Mitarbeitenden im vollbesetzten Schlossbrauhaus in Schwangau und dankte allen Jubilaren für die langjährige Verbundenheit zum Unternehmen und deren Engagement. Gemeinsam blicken die 47 Jubilare auf stolze 915 Jahre und diese stehen für Wissen, Erfahrung und Loyalität.

Führungswechsel im Werk Schongau

Stefan Mayer, seit 16 Jahren Werksleiter in Schongau, gehörte an diesem Abend selbst zu den Geehrten. Seit 40 Jahren ist er Teil der Hochland-Familie und wurde nun mit Standing Ovations von den Schongauer Mitarbeitenden verabschiedet. Sein Nachfolger Martin Strommer brachte es auf den Punkt: „Du kannst nicht nur viele Geschichten erzählen, du hast auch selbst Geschichte geschrieben. Du hast das Werk als Produktionsstätte geformt und weiterentwickelt, wie auch die Mitarbeitenden und Führungskräfte. Du hinterlässt uns allen ein zukunftsfähiges Werk – herzlichen Dank für alles.“ Seit Dezember fungiert Stefan Mayer als Berater „Professional Partner Werke“ in der Hochland-Gruppe. Martin Strommer ist selbst langjähriger Hochländer und trat zum 1. Dezember die Nachfolge von Stefan Mayer an.

Die Hochland-Jubilare am Standort Schongau

40 Jahre: Ottmar Huber und Stefan Mayer.

30 Jahre: Hubert Kirchmayr

25 Jahre: Heidi Blank, Irina Büttner, Jenny Ehlich, Renate Frank, Peter Frühschütz, Bernd Führmann, Regina Hämmerle, Andreas Hartmann, Thomas Rehm, Nicole Saroglou, Jutta Tichy, Dominik Trübswasser, Markus Welz und Walter Wörz.

20 Jahre: Christian Flemnitz, Monika Frühschütz, Rainer Hassmann, Albert Hold, Charlotte Lindauer, Andreas Richter, Herbert Schelle, Hildegard Schropp, und Tobias Streit.

10 Jahre: Alla Baal, Katharina Haslach, Norbert Holzer, Ahmed Khalaf Dit Dolani, Monika Lenz, Isabella Nehenheim, Manuel Pfanzelt, Michaela Pröbstl, Rihards Ramanis, Fabian Schäffler, Marlies Schnitzler, Christine Schropp, Maximilian Streller und Kevin Walter.



40 Jahre bei Hochland

v.l.n.r.: Martin Strommer (Werksleiter), Sabine Wagner (Betriebsratsvorsitzende), Ottmar Huber, Stefan Mayer und Michael Stieghorst (Geschäftsführer Operations)

Kontakt:

Michaela Matthäus, Head of Corporate Communications, Hochland SE, Telefon +49 (8381) 502-692,
michaela.matthaeus@hochland.com